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-   На  этом  же  участке  формируется  одна  из  самых  мощных 
команд  по  перетягиванию  каната,  -  с  улыбкой  добавила  Татьяна 
Леонидовна.

-  Общественная  работа  объединяет  людей,  помогает  лучше 
узнавать друг друга. Мы знаем жен и детей своих товарищей, в курсе 
их  проблем  и  интересов.  А  основанные  на  дружбе  отношения  на 
работе  способствуют выполнению производственных задач  с  более 
высокой самоотдачей.

- Какие  вопросы  вы  держите  в  поле  зрения  как 
профгрупорг?

-  Да, наверное, как все профгрупорги в других подразделениях: 
кому-то  нужна  путевка  в  детский  оздоровительный  лагерь  для 
ребенка,  у  кого-то  проблема со  спецодеждой,  кто-то  заболел и  его 
надо навестить... А еще у нас заведено отмечать дни рождения наших 
работников - с тортом, цветами, небольшими сувенирами.

- А какие обязанности вы выполняете как член профкома?
- Веду комиссию по трудовым спорам.
- Удается разрешать конфликты мирным путем?
- Да, пока до суда дело не доходило.
-   Александр  Николаевич,  кроме  того,  возглавляет  кассу, 

организованную  для  членов  профсоюза  на  базе  потребительского 
общества  финансовой  взаимопомощи  "Солидарность",  -  дополнила 
ответ  своего  активиста  Татьяна  Леонидовна.  -  Не  во  всех 
подразделениях  завода  она  прижилась,  а  у  нас  дело  пошло: 
постоянно пользуются услугами кассы около 100 человек.

-  Обязанностей немало.  Чтобы все успевать, надо иметь 
богатый  опыт  работы  как  в  производстве,  так  и  на 
общественной ниве. Расскажите немного о себе.

-   В  корпусе  цветного  литья  работаю  с  самого  основания 
литейного цеха №9. Наше подразделение достаточно молодое: стаж 
17 лет уже дает право называться его ветераном. До этого (с 1977 
года)  работал  формовщиком  в  литейном  №8,  куда  прибыл  после 
службы в армии по комсомольской путевке горкома комсомола города 
Выксы; после окончания техникума - мастером в литейном №1, с 1988 
года - в литейном №9. Некоторое время совмещал работу с выборной 
должностью  председателя  цехового  комитета.  Несколько  лет  был 
помощником  начальника  цеха,  а  затем  -  начальника  корпуса  по 
кадрам.  Вернулся  на  производственный  участок,  чтобы  выработать 
стаж по "горячей сетке".

-   У  Александра  Николаевича,  можно  сказать,  вся  семья  -
литейщики,  -  уточняет  председатель  профкома.  -  Его  жена Марина 
организует  культмассовую  работу  в  корпусе.  Очень  творческий 
человек! Художественная самодеятельность в КЦЛ на высоте: наши 
артисты не  раз  занимали призовые места  в  заводских  конкурсах  и 
радовали  своими  талантами  делегатов  конференций  и  слетов 
профактивистов  ОАО  "ГАЗ".  Старшая  дочь  Голубевых  -  ведущий 
экономист КЦЛ, младшая учится в высшей школе экономики. Оба зятя 
-  плавильщики  того  же  участка,  где  бригадирствует  тесть.  До 
недавнего времени там же работал и их сын.

-  Наверное,  сказать  "Я  чувствую  себя  на  работе,  как 
дома" вы можете без большого преувеличения! - пошутила я.

- А вы как думали? Столько лет вместе и в будни, и в праздники 
со своим коллективом! Так оно и есть, - вполне серьезно согласился 
со мной Александр Николаевич, почетный металлург, член профкома 
и профгрупорг.

Мал золотник, да дорог
В корпусе  цветного  литья  всего  13  профсоюзных 

групп.  Двенадцать  из  них  возглавляют  женщины,  и 
только  одну  -  представитель  сильной  половины 
человечества.

-   Это  мой  верный  помощник,  член  профкома  и 
бригадир  огнеупорщиков,  почетный  металлург 
Александр  Николаевич  Голубев,  -  представляет 
профгрупорга  председатель  профкома  КЦЛ  Татьяна 
Леонидовна  Серова.  -  Его  профгруппа  не  самая 
большая, в ней всего 45 человек, но, как говорится, мал 
золотник, да дорог! Это очень достойный, стабильный и 
сплоченный коллектив, и профгрупорг в его становлении 
играет далеко не последнюю роль.

-  Профгруппа  объединяет  всех  работников 
участка  или  есть  среди  плавильщиков 
равнодушные  к  общественной  жизни  люди, 
которые остались вне сферы влияния профсоюза? 
- обратилась я к Александру Николаевичу.

-  Мы все как одна семья, - ответил он, - у нас нет 
равнодушных  ни  друг  к  другу,  ни  к  интересам 
коллектива.  Знали  бы  вы,  какие  это  люди!  Бригадир 
Саша  Ефремов  -  уполномоченный  по  охране  труда, 
незаурядный пловец и заслуженный металлург; Евгений 
Матвеевич Козелков -  почетный металлург  и активный 
спортсмен,  участвует  во  всех  соревнованиях  в  своей 
возрастной  группе  (особенно  любит  лыжи);  мой 
заместитель  Владимир  Надежкин  -  тоже  почетный 
металлург;  это  же  звание  недавно  было  присвоено  и 
начальнику участка  -  Максиму  Вадимовичу  Чижову, 
молодому  талантливому  организатору,  лучшему 
рационализатору  области  по результатам  прошлого 
года. За сборную КЦЛ играют наши футболисты Сергей 
Марнов  и  Анатолий  Ляпкин;  наш лучший  шахматист  - 
Владимир  Висков;  самый  одаренный  участник 
художественной самодеятельности - Сергей Третьяков...
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